
 

 
 

Verbale n. 339 
VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 16/12/2021 

 
Il giorno 16 del mese di Dicembre dell’anno 2021, alle ore 18:00, debitamente convocato, si è riunito il 

Consiglio di Amministrazione del GAL Sulcis Iglesiente Capoterra e Campidano di Cagliari soc. cons. a r.l. 

presso la propria sede legale a Masainas in Via Aldo Moro, per discutere e deliberare sul seguente: 

 

ORDINE DEL GIORNO 

  
1) Lettura e approvazione verbale del precedente CdA;  

2) Ratifica e liquidazione fatture;  

3) Comunicazione in merito all’azione di animazione Bando “Promozione e valorizzazione delle filiere 

di qualità: selezione di progetti integrati di filiera (pif) e integrati di rete (pirt) 2.1 operazione 19.2.1”;  

4) Presa d’atto e determinazioni in merito alla pubblicazione della manifestazione interesse 

Intervento 6.4.1.1.3 “Sostegno a investimenti alle aziende agricole per la diversificazione e sviluppo 

di attività extra agricole”  
5) Comunicazioni del Presidente.  

 

Presiede la riunione il Presidente del CdA, Cristoforo Luciano Piras, il quale chiama a fungere da Segretaria 

verbalizzante la segretaria del GAL Francesca Murgia, la quale accetta. 

Sono presenti i signori:  

Bruno Fisanotti,  

Sergio Lai,  
Andrea Pisanu 

Elisabetta Secci. 

Partecipa alla riunione la Direttrice, Nicoletta Piras. 

 

Verificata la regolarità della convocazione, constatata e fatta constatare la presenza dei suddetti 

componenti il Consiglio, il Presidente dà inizio alla riunione. 

1) In merito al primo punto, il Presidente invita la Direttrice Piras Nicoletta, a dare lettura del verbale della 

seduta del 27/10/2021. Dopo attenta lettura il Consiglio approva all’unanimità. 
2) In merito ai pagamenti la Direttrice, su invito del Presidente, propone la ratifica della liquidazione delle 

seguenti fatture: 

Documento 
di Spesa 
 

N. Data Fornitore Descrizione Azione Importo 

FT FPA 
9/21 

27/10/21 MARCO 
PICCOLO 

Esperto comunicazione 
26/09/21- 25/10/21 

19.4  
1.250,00 

FT 365 03/11/21 PUBLIEDIL Targa Esterna 
Plexiglass A3 

FR DGR 50/17 122,00 



 

 
 

Il Consiglio approva 

3) In merito al terzo punto all’ordine del giorno, prende la parola il Presidente per sottolineare 

l’importanza del bando “Promozione e valorizzazione delle filiere di qualità: selezione di progetti 

integrati di filiera (pif) e integrati di rete (pirt) 2.1 operazione 19.2.1” per l’attuazione del PdA e 

per lo sviluppo del territorio. Il Presidente rimarca l’importanza di concentrare grande attenzione 
sull’attività di animazione territoriale e di divulgazione del bando, affinché si attivino tutte le forze 

necessarie per coinvolgere i potenziali attori e le filiere agricole e dell’artigianato dell’intero 

territorio del Gal. È particolarmente importante, continua il Presidente, che venga coinvolto il 

comparto dell’artigianato tradizionale e tipico del territorio del GAL. Inoltre, un ruolo 

fondamentale deve essere dato al coinvolgimento degli amministratori locali del GAL e delle 

associazioni di categoria agricole e non, i quali possono svolgere un ruolo importante nel 

coinvolgimento delle imprese. Il Presidente chiede, poi, alla Direttrice di avere un quadro delle 

filiere che stanno dimostrando maggiore interesse alla partecipazione al bando. La Direttrice 
afferma che il bando PIF e PIRT è un bando molto complesso, e la sua complessità è data 

soprattutto dalla costruzione di partenariati tra privati e tra pubblico privato. La direttrice, 

prosegue, illustrando le modalità di coinvolgimento e animazione territoriale portate avanti dalla 

pubblicazione del bando e afferma che si è proceduto per ogni incontro ad effettuare una 

campagna di comunicazione attraverso l’invio di mail e recall mirati a tutti i contatti presenti nella 

mappatura del GAL circa 2500, tale operazione ha permesso di coprire tutte le filiere interessate 

dal bando che fanno parte del territorio del Gal. La direttrice ribadisce che sono state messe in 
campo tutte le azioni necessarie per poter dare risposte alle persone interessate a partecipare 

al bando creando una sezione ad hoc nel sito internet del GAL e moduli per la richiesta di faq, 

incontri con la struttura e con gli esperti tematici. Diversi, precisa la direttrice, sono stati anche i 

tentativi di coinvolgimento degli amministratori locali nel tentativo di creare una maggiore sinergia 

nel coinvolgimento delle imprese. Tuttavia, fa notare la direttrice, non sempre gli amministratori 

hanno risposto all’invito. Chiede la parola il Consigliere Andrea Pisanu che afferma che 

coinvolgere le imprese è estremamente complicato, e conferma, avendo partecipato a tutto il 

percorso di animazione, che nonostante siano state messe in campo tutte le azioni possibili, la 

Documento 
di Spesa 
 

N. Data Fornitore Descrizione Azione Importo 

FT FAT-
00189-
74T 

06/11/21 ULISSE WL Pacchetto voli - Hotel 
Azzorre 
 

19.3 1.926,75 

FT 2021 
821 

02/11/21 COASCO Assistenza Contabile, 
fiscale e Paghe - III 
TRIMESTRE 21 
 

19.4 1.888,56 
 

FT 259/P
A 

27/10/21 WICON 
ITALIA 

Vaschetta raccolta 
toner Toshiba 
multifunzione 
 

19.4 46,32 

TOTALE € 5.233,63 



 

 
 

partecipazione non è stata abbastanza. Anche la Consigliera Elisabetta Secci afferma che la 

partecipazione al bando non è semplice, perché è difficile creare reti di imprese e che queste 

possano avere una durata di almeno di 7 anni come prevista e richiesta dal bando. Il Presidente 

afferma di voler essere parte del processo di coinvolgimento, e ritiene necessario che tutti i 

consiglieri siano parte attiva dello stesso. Il Consigliere Andrea Pisanu si rende disponibile a 

porre in essere tutte le azioni necessarie per cercare di coinvolgere tutti i potenziali attori del 

territorio, ed afferma la necessità che ogni componente del CdA faccia la sua parte nel proprio 
ambito di competenza. Il consigliere Sergio Lai propone la possibilità di coinvolgere le 

cooperative attraverso i loro presidenti, e i consigli di amministrazione delle stesse, proponendo 

ai presidenti la possibilità e la disponibilità di realizzare incontri di animazione mirati e specifici. 

La Direttrice afferma che ci sono già state azioni in questo senso e che ci sono già stati segnali 

di interesse.  

4) In merito al punto 4 all’odg, il Presidente chiede informazioni sullo stato di validazione della 

misura 6.4.1.1.3 “Sostegno a investimenti alle aziende agricole per la diversificazione e sviluppo 

di attività extra agricole”. La consigliera Secci Elisabetta chiede di uscire perché potenzialmente 
interessata alla partecipazione alla manifestazione d’interesse. 

La Direttrice afferma che si è in attesa dell’autorizzazione da parte del Servizio sviluppo dei 

territori della Regione Sardegna di pubblicazione della manifestazione d’interesse, con la 

speranza che poi venga validato il VCM da parte dell’Organismo pagatore ARGEA Sardegna. Il 

Consiglio di Amministrazione dopo ampia discussione dà mandato alla direttrice di procedere 

non appena arriverà la comunicazione da parte del Servizio sviluppo dei territori della Regione 

Sardegna alla pubblicazione della manifestazione d’interesse. Terminata la discussione,la 
consigliera Secci viene richiamata dal Presidente a partecipare alla seduta. 

5) In merito al 5 punto all’odg, Il Presidente informa di aver avuto un incontro con la sindaca di Pula, 

Carla Medau, relativamente al progetto “Promuovere impresa per lo sviluppo locale sostenibile 

nel Comune di Pula. Progetto di accompagnamento alla creazione e allo sviluppo di impresa”. Il 

ruolo del GAL, quale Organismo di diritto pubblico, nel progetto sarà quello di supportare il 

Comune di Pula nell’attuazione di percorsi di accompagnamento alla creazione di nuove imprese 

e di supportare le imprese esistenti. Per l’attuazione dello stesso si rende necessario stipulare 

un accordo tra il Comune di Pula ed il GAL ai sensi dell’art. 15 della Legge 241/1990. Il 
Presidente comunica al CdA che a seguito dell’incontro è stato chiarito l’interesse da parte di 

entrambe le parti di dare attuazione al progetto e di firmare l’accordo entro il mese di dicembre 

2021, mentre per quanto riguarda l’avvio delle attività queste verranno avviate a partire dalla 

seconda metà di gennaio 2022. Il CdA dopo ampia discussione approva all’unanimità e dà 

mandato al Presidente per la firma dell’accordo. 

6) In merito al 6 punto all’odg il Presidente chiede alla Direttrice di illustrare gli esiti della 

manifestazione di interesse per la selezione del gruppo classe nel progetto di cooperazione 

transnazionale “Memorie e Web TV” Misura 19 sotto misura 19.3. La Direttrice comunica al CdA 
che sono state presentate 3 candidature da parte di 3 Istituti comprensivi. La Direttrice continua 

spiegando che gli istituti comprensivi si sono classificati a pari merito e che l’unica discriminate 



 

 
 

nella graduatoria di merito è stato l’ordine d’arrivo delle domande. La Direttrice propone pertanto 

al Consiglio di Amministrazione di apportare una modifica all’idea iniziale di selezionare un unico 

gruppo classe appartenente allo stesso istituto comprensivo e propone di selezionare una 

rappresentanza più ampia di studenti appartenenti a tutte e tre gli istituti comprensivi. La direttrice 

specifica che questo non comporterà né una modifica degli obiettivi del progetto né al budget 

dello stesso anzi può diventare un valore aggiunto dello stesso. Inoltre, precisa la direttrice il 

numero di studenti che parteciperà alla visita studio in Francia non verrà modificato in quanto 
verrà scelta una rappresentanza per ogni istituto. Il CdA dopo ampia discussione approva 

all’unanimità la proposta della direttrice. Il Presidente chiede poi alla Direttrice di illustrare gli esiti 

dell’incontro di cooperazione transnazionale del progetto “Accorciamo le distanze: filiera corta 

tra terra e mare” tenutosi dal 25 al 28 novembre 2021 nell’isola di Terceira, nelle Azzorre. La 

direttrice comunica al CdA che l’incontro è stato proficuo e molto positivo perché è stata 

l’occasione per rafforzare il partenariato e definire tutte le azioni di progetto per realizzare i due 

eventi transnazionali che si terranno in Sardegna nel mese di luglio 2022 e nelle Azzorre nel 

mese di settembre 2022.  
  

Null’altro essendovi su cui discutere e deliberare la seduta viene tolta alle ore 18:50. 

 Il Segretario                                                                    Il Presidente  

        Cristoforo Luciano Piras 

 


